

Liebe Eltern,

vor einem guten Jahr hatten wir den Caterer des Mittagessens gewechselt, da dieser sehr vielversprechend und ein Wechsel zwingend notwendig war.

Bedauerlicherweise musste festgestellt werden, dass Absprachen nicht eingehalten werden und auch die Qualität nicht dem Anspruch entsprach. Auch nach einem erneuten Gespräch mit dem Caterer konnte keine Verbesserung festgestellt werden.

Hinzu kam, dass der Caterer auf einmal nicht mehr die Essensreste entsorgen wollte, sodass die Kita nun zusätzliche Kosten für die Entsorgung zu tragen hat, die früher oder später auf die Eltern umgelegt werden müssten. Auch eine weitere Preiserhöhung wurde schon mündlich angekündigt.

Dies zum Anlass haben wir Elternvertreter das Thema Caterer erneut in den Fokus gestellt.

Der Caterer der Grundschule, Gnewuchs aus Horst, hat einen guten Ruf und daher haben nun mehrere Gespräche stattgefunden. Ein wichtiges Hauptaugenmerk lag hierbei neben der guten Qualität auch auf der Flexibilität, sodass eine Abmeldung wieder kurzfristiger möglich ist, da das bei der gesamten Elternschaft für Frust gesorgt hat.

Nach den Gesprächen haben wir ein sehr positives Fazit gezogen. Dass es sich nicht um eine klassische Großküche handelt und der Caterer regional vor Ort ist, waren dafür ebenso ein Grund, wie auch die Flexibilität. Hinzu kommt eine neue App-Lösung, die wesentlich übersichtlicher ist und wodurch (endlich) eine separate Abrechnung des Essens möglich wird. Auch wurde besprochen, dass besonders während der Startphase eine regelmäßige Kommunikation stattfindet, um das Optimum zu erreichen.

Hier einmal alle Leistungen im Überblick:

Caterer:

- Der Essensplan ist immer 6 Wochen im Voraus auf www.gnewuchs.de einsehbar
- Es gibt kein Schweinefleisch und keine Nüsse
- Es gibt Allergikeressen, wobei darauf geachtet wird, dass dieses dem „normalen“ Essen ähnelt
- Die Abmeldung vom Essen ist bis 8 Uhr morgens möglich
- Eine erneute Anmeldung, wenn man schon abgemeldet hat, ist nur eine Woche im Voraus möglich, daher empfiehlt es sich immer eher kurzfristig abzumelden. Prinzipiell sind immer alle Kinder angemeldet
- Sollte ein Essen für den gesamten Kindergarten mal nicht passend sein, kann es durch die Leitung getauscht werden
- Die Lieferung erfolgt zwei Mal am Tag, sodass sowohl Krippe, wie auch Elementar vom frischen Essen profitieren
- Alle Zutaten werden in separaten Gebinden geliefert, damit ein Essen nicht verschmählt wird, weil sich darin z.B. eine Erbse befindet

App:

- Sie ist sehr übersichtlich und selbsterklärend aufgebaut
- Es können mehrere Kinder in einem Zugang eingefügt werden, nicht wie aktuell bei PairSolutions
- Die App wird auf die Bedürfnisse des Kindergartens zugeschnitten
- Die Abrechnung erfolgt separat und wird per Sepa-Mandat abgebucht, sodass endlich eine Transparenz der Essensbeiträge gegeben ist. Ausgenommen hiervon sind Gutschein-Kinder, die weiterhin eine Regelung über den Kindergarten haben
- Man kann in der App einsehen wie viele Essen in dem Monat gebucht wurden
- Ende des Monats erhält man eine Rechnung

Insgesamt ist es also ein sehr gutes Komplettpaket. Preislich liegen wir dann bei 3,95 €, was im Vergleich zu anderen Caterern sehr gut ist.

Der Wechsel des Caterers und auch der Start der neuen App wird freudiger Weise bereits zum 12.08.2024 erfolgen.

Eine Woche vorher werden die Zugangsdaten zur App freigeschaltet, sodass jeder sich schon damit vertraut machen und das Sepa-Mandat zurückschicken kann.

Um Krokodilstränen zu vermeiden und da die Essensmengen abgezählt sind, bitten wir Euch unbedingt darauf zu achten, dass Eure Kinder rechtzeitig zum Essen angemeldet sind, da ansonsten kein Mittagessen zur Verfügung gestellt werden kann.

Solltet Ihr Fragen haben, spricht uns gerne an!

Herzliche Grüße

Eure Elternvertreter